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В среду, 3/11, в Министерстве строительства МО состоялось совещание по вопросу
хода строительства обектов в Кокошкино . В связи с прогрессом в
процессе строительства нашего дома зам. министра А.А. Чугунов обещал максимальную
поддержку нашему Товариществу в вопросах дальнейшей сдачи дома. Также было
рекомендовано Правлению ТСЖ занять более жесткую позицию по отношению к
соинвесторам, не заключивших дополнительные договора и не осуществляющих оплаты.
Как известно, темпы строительства и вопрос завершения строительства также
напрямую зависит от объема финансирования. Поэтому  
Правлению рекомендовано инициировать расторжение договоров
соинвестирования с неплательщиками в судебном порядке с выплатой
первоначально внесенных сумм после реализации квартир
. По опыту А.А. Чугунова, такие решения с судах бывают в 100% при расторжении
договоров по инициативе ТСЖ. Правление выражает надежду, что дело до
непопулярных мер недойдет: до 18/11 со всеми соинвесторами будут подписаны
дополнительные соглашения к договорам. Правление еще раз обращает внимание, что
готово исходить из понимания финансовой ситуации каждого соинвестора и, при
наличии объективных причин, -  находить взаимоприемлемые решения путем
составления ГРАФИКОВ ПЛАТЕЖЕЙ.
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